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Top 20 Anfragen und Mitteilungen

 
Herr Krohn spricht den Baumbestand in der Santower Straße an und teilt mit, dass 
die Äste in den Verkehrsraum ragen. Dadurch wird das Befahren der Straße durch 
Busse und LKWs erschwert. Weiterhin teilt Herr Krohn mit, dass die Ecke Kirch-
straße/Mönchhof immer noch dunkel ist und bittet um Abhilfe. 

Herr Janke informiert, dass im Zuge der Baumaßnahme auch die Straßenbeleuch-
tung erneuert wird. 

Herr Baetke spricht im Namen des Veranstalters seinen Dank für die gelungene 
erste Grevesmühlener Musiknacht aus. 
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